
令和６年度スタートしました！！ 

日頃、箱清水地区の皆さまには大変お世話になっております。また、本校教育活動におきましてご理解 

及びご協力をいただきまして御礼申し上げます。今年度も箱清水地区の皆様に学校より近況報告を２回 

させていただきますが、宜しくお願い致します。 

さて、通信制では４月２１日に入学式を行いました。従来、学校で行っていた入学式を諸事情から今年ら

からは外部公共施設をお借りして行うことになりました。来賓の方々からの祝辞に真剣な眼差しで耳を 

傾ける新入生の姿が見られました。これから始まる通信制の生活に早く慣れ、自分の目標に向かい、 

“焦らず、あわてず、あきらめず”の通信制のモットーで頑張っていくことを期待しています。 

ご入学おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

箱清水地区の皆様へ 

 校長 小金 典子 

 緑が眩しい季節となりました。ここ善光寺平の眺望の素晴らしさを、本校校舎の五階に上るたびにしみじ 

みと感じております。着任３年目を迎え、地域の皆様からいつも暖かいお言葉をかけていただくことに 

心より感謝申し上げます。そのお気持ちに応えるべく、通学路における安全な自転車走行や歩行エチケットを

を徹底できるよう、生徒にも伝えてまいります。 

  この四月、本校全日制には 244名が、通信制には望月サテライト校で学ぶ生徒を含め、157名が、また 

６月転入学として、新たに 20名が入学をしました。 

 通信制に通う高校生たちはその年代も背景も様々です。本校、望月サテライト校それぞれで行われた入学式 

や６月の転入許可式には、一人も欠けることなく全員が参加してくれましたが、各々がまっすぐ顔を上げて 

式に臨む姿を見て、改めて彼ら彼女らの「思い」を感じました。近年、私立を含めずいぶんと通信制に通う 

生徒が増えました。一度入学した高校から転入する生徒も珍しくはありません。全日制に行くことができな 

いから通信制に来るのではなく、自分の学びのスタイルとして通信制を選ぶ生徒も増えました。 

そのニーズに応え、本校通信制では来年度から４月と 10月に入学式を行う二期制を導入します。 

１年の中で２回入学の機会を設けることで、様々な状況から時を待たずに通信制へ向かえるよう柔軟に対応 

します。2030年には本校通信制は長野東スーパーフレックス校（仮名）に移管しますが、それまでの間も 

生徒により良い方向にリニューアルを続けます。 

今後とも、長野西高校通信制の更なる発展のため、また、地域の皆様にとって「開かれた学校」となるよう、

生徒、教職員一同努めてまいります。今年度もまた一年間よろしくお願い申し上げます。 
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私たち信友会も新入生のみなさんを応援します 

新入生代表による宣誓 



 

箱清水地区の皆様へ 

 通信制教頭 宮坂 洋子 

  この春より通信制教頭として着任いたしました宮坂です。お世話になります。 

 箱清水地区の皆様には毎週日、月曜日に登校する通信制の様々な年代の生徒たちを温かく見守っていただき 

ありがとうございます。６月の転入生を含め履修登録生３９０名で今年度もスタートしました。コロナ禍を 

経て卒業式、入学式をはじめとする学校行事が通常の形に戻り、学校の活力となる信友会(生徒会)やクラブ 

活動も有志を中心に活躍をしています。先日８日(土)の県総合体育大会では、卓球部、バドミントン部それ 

ぞれ１名の選手がベスト８に入り、北信越大会への出場権を得ました。 

「高校を卒業したい…」今も昔も変わることのない生徒たちの願いです。通信制は週１回のスクーリング 

（対面授業)に加え、締め切り厳守のレポートを提出しテストで及第点を取る…決して楽とは言えない課程 

ですが、単位を一つクリアできた時の達成感、充実感は次の目標への確かな原動力となっていきます。また 

周辺には歴史的、文化的にも魅力あるスポットが点在し、観光地として活況を呈した街並みの中を通学する 

ことも非日常を感じる得難いひとときです。こうした体験の積み重ねを経て昨年度は 98名の卒業生が巣立 

っていきました。入学の動機は様々ですが、同じ卒業というゴールを目指してそれぞれのペースで時を重ね 

る生徒たちを地域の皆様にもお支えいただければ幸いです。今年度もよろしくお願いいたします。 

 

クラブ発足会  今年度のクラブが発足し、各活動がスタートしました。 

日曜日の放課後の限られた時間ですが、有意義なものになることを期待て

しています。 

北信越大会へ出場決定！！ 

5/18日に中野立志館高校体育館で行われた大会に、

バドミントンの外谷場選手、卓球部の小松選手が出場し

まました。二人とも全ての試合をストレート勝ちして北信大会で優勝し、県大会へと駒を進め

まました。さらに 6/8日の県大会においても好成績をおさめ、北信越大会に出場すること

にになりました。おめでとうございます。 

北 北信越大会での二人の選手のご活躍を期待しています！  

    

  城山動物園へ 

６月１０日（月）

に月面行事とし

て城山動物園に行きました。好天に恵ま

れ、気温がかなり高い日でしたが、参加者

は３０名を超えるほどでした。入口の近く

にのアシカはプールの中を所狭しと元気よく泳いでいました。また猿山    

サ のサルは、暑いため、日陰を求めてうなだれているように見えまし

した。このような機会がないと動物園にはなかなか行きませんのでよい

い気分転換になったのではないでしょうか。お疲れさまでした！          

～   ～最後に～ 

これから暑くなりますので、どうぞお身体にご留意してお過ごしください。次号は 11月です。 

  

城山動物園にて

て 


